



訓練の成果を披露～消防ポンプ操法大会～

6月21日、降りしきる雨の中、富士見町消防団ポンプ操法大会が富士見中学校グラウンドで開催されました。雨でぬかるみ最悪のコンディションでしたが、各分団の団員達は持てる力を精一杯出し切り、競技に挑みました。



▲小型ポンプ操法の部優勝 第5分団



▲ポンプ車操法の部優勝 第1分団



科学っておもしろい!～科学の扉～

今年度第1回目の「化学の扉」が6月21日、コミュニティ・プラザ実習室で行われ、町内の保育園児から小学6年生とその保護者、18名が参加しました。子どもたちに楽しく遊びながら科学に親しんでもらう目的で年に4回開催されます。今回のテーマは「手品と科学」。子どもたちの「どうやるの?」「わかった!」「できたよー!」の声がたくさん聞こえました。



熱戦! 町民ゲートボール大会

7月3日、すばーく富士見(ふれあいセンター屋内ゲートボール場)において第14回富士見町民ゲートボール大会が開催されました。



40歳代～90歳代まで、6チーム約33名が参加し、日頃の練習の成果を発揮しました。ベテラン選手が若手選手に教えながらチームプレイを楽しむ姿が見られました。優勝は木の間チーム、準優勝は高森チームでした。



富士見高原リゾート「花の里」オープン

7月11日の「花の里」開園に先立ち10日、開園式が開かれました。この日は久しぶりの晴天に恵まれ、招待された福祉施設利用者らも園内の散策を楽しみました。



今年は百日草、ペロニカ、サルビアなどを新たに加え、10月まで色とりどりの花が来園者をもてなします。7月18日からは夜間のライトアップ営業も行われ、幻想的な富士見高原の夏が楽しめそうです。